



Suite à des propos jugés tribalistes tenus par le footballeur Martin Hongla, l'opposant politique camerounais Célestin Djamen avait exprimé avec véhémence son indignation et a appelé à son exclusion de l'équipe nationale de football, les Lions Indomptables.

Les déclarations de Hongla, affirmant que "On n'épouse pas les Bamilékés chez nous", ont suscité un tollé sur les réseaux sociaux.

Djamen avait soutenu que de tels propos sont incompatibles avec les valeurs d'une équipe nationale, non sans appeler à [l'exclusion du joueur de 24 ans de l'équipe du Cameroun](#).

Le manager-sélectionneur des Lions Indomptables, Rigobert Song, a publié une liste de convocations pour les matchs amicaux à venir, excluant Martin Hongla de celle-ci. Certains estiment alors que cette décision est une conséquence directe de la polémique et de l'appel à l'exclusion lancé par Célestin Djamen.